



Restaurierung Asamkirche Aldersbach
Gautag Niederbayern / Oberpfalz 2024
KBStV Rhaetia zu München am 14.09.

Einladung

Verehrte Damen,
liebe Bundesbrüder,

zum gemeinsamen Gautag am Samstag,
14. September 2024
laden Euch herzlich ein
die Gauobmänner
von Landshut, Regensburg und Passau

Die Klostergebäude Aldersbach bilden mit der Klosterkirche Mariä Himmelfahrt ein barockes Gebäudeensemble, das nach der Säkularisation im Jahr 1803 verschieden (Brauerei, Gastronomie, Pfarrhaus und Begegnungszentrum) genutzt wird.

Eine große Blütezeit erlebte das Zisterzienser-Kloster seit der Gegenreformation um Mitte des 16. Jahrhunderts. Mit dem Erstarren des Klosters und dem wirtschaftlichen Erfolg wurde zu Beginn des 18. Jahrhunderts ein neue, dem Ansehen des Klosters würdige Kirche geschaffen. Den Rohbau der Wandpfeilerhülle vertrauten die Mönche den Gebrüder Asam zur Ausgestaltung an. Sie wurden unterstützt von namhaften Künstlern wie Joseph Deutschmann, Mathias Götz und Kaspar Gießmann.

Seit dem Jahr 2016 wird der Innenraum der berühmten Asamkirche unter der baulichen Oberleitung des Staatlichen Bauamtes Passau restauriert. Uns ist es möglich, einen Einblick in die Schlussphase der Restaurierung zu erhalten.

Programm des Gautages

- 10.45 Uhr Treffen der Rhaetenfamilie vor dem Kircheneingang
(Parkmöglichkeit beim Gasthof Mayerhofer)
- 11.00 Uhr Führung in der Kirche durch Ltd. Baudirektor Norbert Sterl
- 12.30 Uhr Gemeinsames Mittagessen im „Gasthof Mayerhofer“
- 14.30 Uhr Fahrt zur Wallfahrtskirche Sammarei (ca. 12 km) und Führung sowie Orgelspiel durch Ehrenphilistersenior Dr. Berndt Jäger
- 16.00 Uhr Abschließende Einkehr beim „Kirchenwirt“ zu Kaffee, Tee und Kuchen

Wir Gauobmänner von Landshut, Regensburg und Passau freuen uns über den zahlreichen Besuch der Bundesbrüder und der verehrten Damen!

Wenn möglich, bitten wir um Anmeldung zum Gautag :

e-mail: gm.albrecht@web.de oder Hd. Nr. 01765 0981 656